

## EDUCACIÓN

# Serrat quiere unir centros rurales agrupados con solo tres alumnos

► Dice que los CRA con pocos estudiantes son «antipedagógicos»

► La consejera asegura que su voluntad es mantener la calidad

EL PERIÓDICO  
eparagon@elperiodico.com  
ZARAGOZA

La consejera de Educación, Universidad, Cultura y Deporte del Gobierno de Aragón, Dolores Serrat, explicó que «mantener Centros Rurales Agrupados con tres niños es, en muchos casos, no solo insostenible, sino antipe-

dagógico» y señaló que están estudiando «centro a centro» para determinar qué CRA «se puede agrupar en otras localidades».

Serrat precisó, en respuesta a una pregunta parlamentaria en el pleno de las Cortes de Aragón, que en la comunidad autónoma hay cuatro CRA con tres alumnos, «que significa un niño en cada municipio» ya que los CRA son centros que une de una a tres aulas de distintos municipios y «sin previsión de crecimiento demográfico» en esas localidades, algo que a su entender también «afecta a la sociabilización del niño».

La consejera detalló que en Aragón hay 118 CRA con menos de diez alumnos, 22 con menos de cinco y los cuatro con tres. En total, más de 9.000 alumnos estudian en un total de 327 CRA, con una media de alumnos de 21.



►► Dolores Serrat, ayer.

«Somos conscientes de lo que significan las escuelas para el mundo rural» y «la voluntad del Gobierno de Aragón es mantener con la mayor calidad posible la educación en los núcleos rurales y no se prevén grandes variacio-

nes en los CRA, excepto en los casos en que, por las circunstancias, deben racionalizarse», subrayó la consejera.

Serrat agregó que «hay muchos centros rurales con muy bajo número de alumnos», pero se actuará «en la misma línea que se ha hecho en el pasado, cuando se tuvo que integrar el CRA del Alto Jiloca en el de Santa Eulalia», además de que «todos los niños van a estar atendidos y mantendremos al máximo los CRA».

La diputada del PSOE, Mayte Pérez, se ha referido a la memoria de los Presupuestos de la Comunidad autónoma de 2012, donde se indica que iba a haber una «transformación progresiva de los actuales CRA», para argumentar que «con cuatro alumnos se han mantenido escuelas abiertas», si bien «eso va a pasar a la historia», ha lamentado. ≡

ÁNGEL DE CASTRO

## ECONOMÍA ENTREGÓ SUS DISTINCIONES EL DÍA DEL PATRÓN

Zaragoza ► Además de la Asociación de Jóvenes Empresarios de Aragón (AJE), la Facultad de Economía también recordó al profesor fallecido Antonio Sánchez —en la imagen, su madre recogiendo la distinción—, y se entregaron diferentes distinciones académicas y culturales. En Huesca, el presidente de la Diputación Provincial, Antonio Coscolluela y la alcaldesa, Ana Alós, apadrinaron la promoción 2012 de la Facultad de Empresa y Gestión Pública, en un acto en el que se entregaron las becas e insignias a los estudiantes que concluyen sus estudios. E.P.



## UNIVERSIDAD DE ZARAGOZA

# El decano de Empresariales apuesta por el autoempleo

► Molina insistió en que era un buen momento para los emprendedores

Ó. F. C.  
ZARAGOZA

El decano de la Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Zaragoza, José Alberto Molina, insistió en la importancia de que los estudiantes que han cursado estudios económicos y empresariales apuesten por «el

autoempleo y el emprendimiento».

En declaraciones a los medios de comunicación antes de comenzar la celebración del patrón de la Facultad, San Vicente Ferrer; el decano indicó la «necesidad» de «impulsar el espíritu emprendedor» y mostrar a «nuestros jóvenes las iniciativas al autoempleo».

Comentó Molina que se está viviendo una época de crisis económica y que hay que lograr

que esta crisis sea también una época de oportunidades para los estudiantes que acaban de titularse, por ello, les animó a comenzar iniciativas de autoempleo, de emprendimiento.

Además, recordó que este es el primer año que «la nueva Facultad, formada como consecuencia de la integración entre la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales y la Escuela Universitaria de Estudios Empresariales de Zaragoza, celebra su festividad

de San Vicente Ferrer».

Por su parte, el director general de Economía y Empresa del Gobierno de Aragón, José María García López, dijo que en la Facultad de Economía y Empresa se siente «como en casa» y, por ello, «los momentos en los que esta institución hace cualquier celebración nos sentimos siempre muy contentos de acompañar a la Facultad», comentó.

En el acto se hizo entrega a la Asociación de Jóvenes Empresarios de Aragón de la insignia de oro de la facultad. José Alberto Molina aprovechó para destacar la importante colaboración que AJE ha mantenido siempre con la Universidad de Zaragoza. ≡

## oizarra

### ► Universidad

José Domingo Dueñas, vicerrector de Huesca

► José Domingo Dueñas es desde ayer el cuarto vicerrector que ha tenido el Campus de Huesca. Sustituye a Pilar Bolea, que ha desempeñado el cargo durante los últimos ocho años. Anteriormente fueron vicerrectores de la delegación oscense de la Universidad de Zaragoza José María Nasarre —entre 1993 a 1996—, y Ana Castelló —de 1996 a 2004—. El Boletín Oficial de Aragón publicó ayer su nombramiento.

### ► Estudiantes

Nueva edición de la olimpiada económica

► La Facultad de Economía y Empresa, en colaboración con la Cátedra Emprender, la Cátedra de Empresa Familiar y el Colegio de Economistas de Aragón, organiza hoy la IV Olimpiada de Economía en la que participarán 240 estudiantes de Segundo de Bachillerato. Tiene como objetivo acercar estos estudios a los actuales alumnos de Bachillerato, para animarles a conocer estas disciplinas.

### ► Celebración

El IES Santiago Hernández celebró su 25º aniversario

► EL INSTITUTO zaragozano Santiago Hernández, que acoge a 110 profesores y 1.300 alumnos, celebró ayer los actos de clausura de la celebración del 25º aniversario de su fundación. La presentación del libro *IES Santiago Hernández. 25 aniversario*, que recopila la trayectoria del centro y elaborado con la colaboración de los miembros del instituto, contó con la presencia de la consejera Dolores Serrat. E.P.

### ► Investigación

Encuentro de expertos en astropartículas en Canfranc

► Más de 50 expertos se reúnen hasta el 15 de abril en el Laboratorio Subterráneo de Canfranc (LSC) para celebrar el VI Congreso de MultiDark, un proyecto de investigación Consolidar-Ingenio 2010. En declaraciones a *Europa Press*, el director del Laboratorio, José Ángel Villar, concretó que el congreso está dividido en dos partes: la materia oscura y las astropartículas.